

Fueron trasladados posteriormente a Punta Arenas

# Gemelos se convirtieron en el primer nacimiento del año en Porvenir

● La gestante de 34 semanas llegó al Hospital Dr. Marco Chamorro de Porvenir alrededor de las 8:30 horas de ayer. Los recién nacidos se encuentran en buenas condiciones.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

Un trabajo coordinado entre el Hospital Dr. Marco Chamorro Iglesias de Porvenir, el Hospital Clínico y el Servicio de Salud Magallanes, permitió activar un operativo aéreo de

“

*La atención de este parto es una situación poco común, más aún de un embarazo gemelar en nuestro hospital, demostrándonos la gran labor de nuestro equipo clínico”.*

Fernando Rojas,  
subdirector médico.

emergencia, por un embarazo gemelar de 34 semanas, el primero que se registra en el nuevo establecimiento de salud.

El operativo que consideró las coordinaciones y cuidados del equipo local, además del traslado de un equipo médico especializado desde Punta Arenas, permitió que la gestante diera a luz a un bebé de sexo masculino y otro femenino, en condiciones clínicas estables, siendo trasladados posteriormente al Hospital Clínico de Magallanes para garantizar la mejor atención posible a los bebés y a su madre.

Al respecto, la directora del hospital porvenireño, Altayra Ferhmann, comentó que, “hoy (ayer) recibimos a una usuaria embarazada con 34 semanas de gestación en nuestro servicio de urgencia, alrededor de las 8:30 horas y, a partir de ese horario, se iniciaron las gestiones con el equipo de especialistas del Hospital Clínico de Magallanes para proveer de la mejor atención tanto a ella como a los recién nacidos”, indicó la directora.



CEDIDA

**El equipo de trabajo que permitió que dos magallánicos llegaran al mundo.**

De igual forma, el subdirector médico del establecimiento de salud fueguino, doctor Fernando Rojas, comentó que “la atención de este parto es una situación poco común, más aún de un embarazo gemelar en nuestro hospital, demostrándonos la gran labor de nuestro equipo clínico, que entregó la posibilidad de brindar una primera atención oportuna, segura y de calidad a la paciente, con posterior ayuda de los especialistas que llegaron a terminar el proceso iniciado, con una coordinación absoluta y con buenos resultados”.

Finalmente, el director (s) del Servicio de Salud Magallanes, Ricardo Contreras, destacó el trabajo de los profesionales involucrados. “Este resultado favorable, obedece también al profesionalismo y entrega de los equipos, por lo tanto, un espacio de reconocimiento para quienes participaron desde el hospital comunitario, como para el equipo que se desplazó desde el Hospital Clínico para entregar las atenciones de especialidad en Porvenir, a fin de asegurar la salud de los recién nacidos y su madre”.